

## 90 años a pura Chalana

Escrito por Redaccion

Martes, 27 de Marzo de 2012 08:50 - Actualizado Jueves, 29 de Marzo de 2012 21:50

---



Para conmemorar los 90 años del canto de la Chalana este miércoles se realizará un conversatorio y un concierto con la estudiantina de la Universidad De San Carlos en el Museo universitario ubicado en la 9-79 Zona 1 Ciudad Capital. La entrada es gratuita.

La actividad concluirá con la proyección de la película –Huelga de Dolores de 1928, restaurada por la Cinemateca Universitaria Enrique Torres.

El tema se escucho por primera vez en el No nos tientes en 1922, producto de la inspiración de José Luis Valcárcel, David Vela, Alfredo Valle y Miguel Ángel Asturias. En la época no era canción y es gracias al maestro José Castañeda, Joaquín Barnoya y Epaminondas Quintana que cobra vida La Chalana.

{mp3}la-chalana{/mp3}